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■記念講話
皆様方には日頃お世話になり、地区大会も
多くの参加をいいただき無事に終了できまし
た。只今沼田ローターアクトより貴重な浄財
をいただきありがとうございました。このこ
とは月信に載せて報告いたします。
RI会長はアラバマ州の弁護士で背も高く

120kg以上の巨漢ですが、温和な方です。
サンディエゴでの世界協議会では、538人の
エレクトが夫婦で１週間缶詰めになりまし
た。それらを指導するトレーナーがいて、そ
の方はその前１週間準備をしています。朝１
時間スピーチを聞き、分科会を午前１回、午
後２回。食事はビュッフェスタイルで同じ物
でした。
今回少し違ったのは、アクトの方をそこに
60人、日本から３人を抽選して入れたこと
です。今年も募集していますのでトライして
みてはいかがでしょうか。
何ぜアクターを入れたのかは、20年先に

ロータリーがどう成長していけるかを考え、
アクターがロータリアンになることが一つの

方法と思えたからと。事業継承も同じだと思
います。地区クラブの平均年齢は60才で高
いクラブは70才ぐらいのもあり、沼田は、
56才で２番目に若い方が多いクラブです。
ロータリーの発展に必要なのは、クラブの発
展ですから若い力が必要で、クラブ会長のリ
ーダーシップが大切です。ロータリーはクラ
ブの活動が基本であり、どういうクラブにす
るか、どう楽しんで活動できるか。クラブの
自治に委ねられています。
10年前から自由度が増して、入会金など

取らないとか会費も自由。例会は月２回以上
なら自由。会員の職業は１業種１人でなく
10％まで同業者入会でき、今回では無職で
も地域社会で活動していれば入会できます。
入会の意志があり、例会に出席して活動を共
にできる方なら受け入れられます。４月に規
定審議会があり、当地区から曽我パストガバ
ナーが世話役で出席して改革をまとめてきま
した。そしてついにローターアクトクラブが
RIに加盟しました。
沼田は出席率75％以上を目標にしていま
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すが、メイキャップの受け付けが実施日の前
後２週間から、年度内ならいつ提出してもい
いとなり、６月には訂正やかけ込みでどう変
わるか不明ですが、率は上がると思われます。
これもクラブ細則でどう扱うかは決められま
す。
クラブの状況に応じて継続性や、内部調査
と理解をもって柔軟に運営していただきたい
と思います。
この後クラブ協議会はパネルディスカッシ
ョンでロータリークラブがより良く活動が活
発になるよう話し合ってまいりたいと思いま
す。日本のクラブ人数平均は38人、地区は
47人です。沼田は75名と会員増強も順調で
若い方の多いクラブです。今後の益々の発展
とご活躍を祈念いたします。

■司　会　　 田辺祐己SAA出席委員
■ソング　君が代・奉仕の理想　津久井功君
■来賓及び来訪ロータリアン
第2840地区ガバナー　　　　 森田高史君

〃　　副幹事　　　　　須藤正也君
〃　　　〃　　　　　　岸　慈恩君

〃　第５分区ガバナー補佐　保坂充勇君
沼田ローターアクト会長　　　今井朱里君

〃　　　　幹事　　　堀江翔太君
今井幸吉会長

ようこそ森田ガバナー、地区副幹事の方々。
先ほど懇談会が終わり、公式訪問となりまし
た。先日の地区大会にも多くの参加でありが
とうございました。素晴らしい地区大会であ
ったと思います。10月は変則な例会となり
久し振りの例会場での例会です。例会後はク
ラブ協議会となりますので、最後までご協力
をお願いいたします。

塩浦敬之幹事
◎記念撮影　例会終了後３Fスタジオ

◎SAA出席委員会　　 深津明子委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　浅沼美香委員　
・森田高史（伊勢崎RC）公式訪問にお伺い
して。
・保坂充勇君　公式訪問でガバナー補佐とし

て出席。宜しくお願いします。
・今井幸吉君　森田ガバナー、地区役員の皆
様ようこそ沼田に。公式訪問ありがとうご
ざいます。本日を記念して宮澤会員と共に
米山に寄付します。

・峯川卓美君　秋の叙勲で旭日双光章をいた
だくことになりました。これもひとえに皆
様のご指導があったからこそと心より御礼
申し上げます。今後も栄に恥じることなく
専心努力してまいる所存です。

・ニコニコ一週間　森田高史ガバナーをお迎
えして。
石川　潤君　　阿形登氏君　　井熊開三君
金井正樹君　　武田　寛君　　宮澤孝幸君
小熊政則君　　櫛渕光彦君　須田羊子さん
桑原　裕君　　木下康彦君　　持谷明宏君
桑原　滋君　　田代経量君　須田千秋さん
戸部聖之君　　飯島千明君　桑原伸一郎君
小菅茂雄君　　割田一敏君　　星野貴昭君
宮内明彦君　　南雲達也君　浅沼美香さん
安達政喜君　　諸田一豊君　　水石清治君
高橋圭介君　　清野啓介君　　福田真盛君
塩浦敬之君　　赤間昌彦君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　阿形登氏委員
今井幸吉君　　塩浦敬之君　　関　真一君
津久井功君　　阿形登氏君　　宮澤孝幸君
武田　寛君　　金井正樹君　須田羊子さん
戸部聖之君　　春日政志君　　櫛渕光彦君
水石清治君　　小菅茂雄君　　桑原　裕君
飯島千明君　　石川　潤君　　高橋圭介君
清野啓介君　　福田真盛君　　小熊政則君
松野正一君　　小林賢一君　　木下康彦君
割田一敏君　　宮内明彦君　　持谷明彦君
桑原　滋君　　田代経量君　桑原伸一郎君
星野貴昭君　　南雲達也君　須田千秋さん
安達政喜君　　諸田一豊君

◎米山記念奨学委員会　　桑原　裕副委員長
本日寄付があり、メジャードナーを横山公

一君16回、宮澤孝幸君13回。マルチプルを
今井幸吉君３回となりました。地区目標額
16000円のご協力をお願いします。
◎沼田ローターアクトクラブ　今井朱里会長
ゑびす講チャリティーバザーにご協力あり

がとうございました。当日売上げ41,490円
他を財団に寄付します。又、当日台風被災地
募金をしましたので、合わせて地区にお渡し
します。
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幹事報告

委員会報告

会長の時間

例 会 報 告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

75名 40名 12名 74.30 ％


